



Rp400 Juta Untuk Asrama Mahasiswa Boltim

Tutuyan, KOMENTAR

Putra dan putri asal Bolaang Mongondow Timur (Boltim) yang kuliah diluar daerah terus mendapat perhatian Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Boltim. Kali ini, Pemkab Boltim menyiapkan anggaran untuk sejumlah asrama Mahasiswa Boltim yang menjadi mahasiswa/mahasiswi perguruan tinggi di beberapa daerah.

Kepala Bagian Umum, Sekretariat Daerah (Setda) Afdal Mamonto menyebutkan, tahun ini pihaknya menggelontorkan sekira Rp400 juta untuk empat asrama Mahasiswa Boltim. "Ya, untuk asrama Mahasiswa Boltim kita anggarkan Rp400 juta. Sattap satu asrama Rp100 juta," tuturnya.

Menurutnya, anggaran asrama merupakan tindak lanjut dari proposal yang diserahkan oleh Mahasiswa Boltim yang kini menjalani pendidikan di beberapa perguruan tinggi di luar daerah. "Seperti, untuk asrama di wilayah Manado, Tomohon, Bandung, Jogjakarta dan Makassar. Sementara, asrama Mahasiswa Boltim di Bandung belum terakomodir karena tidak memasukan proposal," terangnya.

Ia mengaku, telah menerima informasi terkait kebutuhan asrama Mahasiswa Boltim. "Memang, dari anggaran untuk satu asrama, ada yang mengeluhkan tidak cukup karena, setiap daerah berbeda-beda uang sewa rumah. Namun, yang pasti anggaran yang kita

gelontorkan minimal mencukupi sewa rumah per tahun. Ini karena keterbatasan anggaran," urainya.

Terpisah, Ketua DPRD Boltim Fuad Landjar menjelaskan, masalah anggaran untuk asrama Mahasiswa Boltim yang kuliah di beberapa daerah juga menjadi keluhan masyarakat saat reses, lalu. "Jadi memang, Mahasiswa Boltim di beberapa daerah membutuhkan anggaran sewa rumah untuk asrama Mahasiswa. Sehingga, kita mendorong itu, agar Pemkab Boltim menganggarkan untuk asrama Mahasiswa Boltim yang kuliah di luar daerah," jelas Politisi Partai Amanat Nasional (PAN) ini.

Ia menambahkan, sebagai wakil rakyat, pihaknya siap
Ikuti: Asrama... di hal 20

Asrama...

mengawal kebutuhan masyarakat Boltim dalam dunia pendidikan. "Kita juga men-

dorong, Pemkab Boltim untuk menganggarkan anak asuh, agar masyarakat ku-

rang mampu bisa kuliah dibiayai oleh pemerintah hingga selesai," tutup Fuad.^(emna)